

JUNI 2020 WIEN – zur „grünsten Stadt der Welt“ gewählt!

WIEN – zur „grünsten Stadt der Welt“ gewählt!



WIEN - lässt im neuen „**The World's 10 Greenest Cities 2020**“ mehr als 100 Metropolen weltweit hinter sich und reiht sich als „**grünste**“ **Stadt der Welt** auf **PLATZ 1** ein!

Die kanadisch-amerikanischen Consulting-Agentur Resonance kürte Wien nach den Kriterien Anteil an Parks, öffentliche Grünflächen, Luftgüte, fußgängerfreundliche Wege, öffentlichem Verkehr, sowie Nutzung erneuerbaren Energien.

Wien lässt damit Städte wie Berlin, Madrid und München hinter sich.

Wien verfügt sogar über einen eigenen Nationalpark innerhalb der Stadtgrenze...!

PLATZ 1 - für WIEN in renommiertem Städteranking!



Der „**Anholt Ipsos City Brands Index**“ bewertet 50 Städte weltweit in 6 Kategorien.

Bewertet wurde nach Themen wie Klima, Sauberkeit, Schönheit der Gebäude und Landschaft

Mit dieser Auszeichnung - **als BESTE STADT** im Bereich „Place“ - **landete Wien** damit **am 1. Platz!**

„Damit Sie NOCH UNBESCHWERTER in Ihrem Hotel AUSTRIA buchen können!

Unsere **GUTSCHEINE** sind online jederzeit in jeder Höhe buchbar und können einfach mit Kreditkarte oder Sofortüberweisung (Online Banküberweisung) bezahlt werden.

Sie haben **kein Ablaufdatum** und Sie können in Ruhe Ihren nächsten Winaufenthalt planen.

Ihren ganz persönlichen Gutschein erhalten Sie hier! <https://www.hotelaustria-wien.at/kontakt/gutschein/>

Für unsere **AKTIONSPREISE** haben wir bereits jetzt unsere Onlinereservierungs-System bis Ende Oktober 2021 geöffnet. So können bereits bestehende Termine einfach geändert werden, oder auf später verschoben werden.

Online Buchungen sind hier <https://www.hotelaustria-wien.at/kontakt/online-buchen/> möglich, oder schreiben Sie eine E-Mail an office@hotelaustria-wien.at

„Wandern und Radfahren in Wien“



Auf über 240 Kilometern verlaufen die Wiener Stadtwanderwege meist im Wienerwald am Stadtrand oder durch Wiens Naherholungsgebiete. Sie sind gut beschildert und mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar. Rast- und Gaststätten sowie Heurige am Wegrand laden Sie ebenso zum Verweilen ein wie Bänke und Tische an besonders

schönen Aussichtspunkten oder Waldwiesen.

„Wiener Wasserweg“



Wer gerne am Wasser entlang wandert bzw. radelt, begibt sich am besten zum Wiener Wasserweg. Dieser führt rund um die Obere und Untere Alte Donau und man erfährt anhand 21 ausgesuchter Plätze historisch Wissenswertes und Allerhand über Fauna, Flora und die Erhaltung des Ökosystems. Außerdem führt der Wasserweg an vielen

Badeplätzen, Gastronomie- und Bootsverleihbetrieben vorbei: Freizeit und Genuss lassen sich so ideal verbinden.

„Der Grüne Prater“



Auf ehemaligem kaiserlichem Jagdrevier wandern Sie, wenn Sie den Grünen Prater besuchen. Am besten Sie folgen den Schildern des 13 Kilometer langen Stadtwanderwegs 9, der Sie direkt vom Praterstern (U1 Praterstern) abseits der Hauptallee ohne Steigungen über Wiesen und Wälder bis hin zum kleinen Augebiet Freudenau führt

„Wiener Wein & Heurige“



Wien ist die einzige Metropole weltweit, die innerhalb der Stadtgrenzen nennenswerten Weinbau betreibt. 700 Hektar Wiener Weingärten – das prägt das Bild der Stadt und ihrer Genusskultur. Weinbau hat in Wien eine lange Tradition. Auf rund 80 Prozent der Rebflächen werden Weißweine angebaut, eine Spezialität ist der Wiener Gemischte

Satz. Heute präsentiert sich Wien als Stadt mit einer lebendigen Weinszene. Wiener Wein genießt man in zahlreichen Lokalen in der Stadt oder am Stadtrand beim Heurigen, die Wein aus eigenem Anbau und hausgemachte Köstlichkeiten am Buffet bieten. Seit 2019 zählt die Wiener Heurigenkultur übrigens auch zum immateriellen Kulturerbe der UNESCO.

„Wiener Kaffeehäuser“



Das Wiener Kaffeehaus ist als Oase der Gemütlichkeit rund um den Globus bekannt. Traditionscafés locken mit vielfältigen Kaffee-Variationen, internationalen Zeitungen und Mehlspeis-Kreationen. Seit 2011 zählt die traditionelle Wiener Kaffeehauskultur sogar zum immateriellen Kulturerbe der UNESCO. Moderne Vertreter des Kaffeehauses bereichern die Tradition durch stylisches Flair. Mit dem Café verwandt ist die

Konditorei. Gugelhupf, Sachertorte und viele anderen Torten und Kuchen verführen zum süßen Genuss.
